

Heribert Dertnig wird neuer Finanzreferent

Nach dem Rückzug von Christoph Tuppinger aus dem Amt des Finanzreferenten aus privaten Gründen, hat die Liste Alexander Thoma (VP Millstatt) Heribert Dertnig zum Finanzreferenten für die Marktgemeinde Millstatt am See ernannt.

Für seine treue und engagierte Tätigkeit möchten wir Christoph Tuppinger unseren herzlichen Dank aussprechen und ihm für seine Zukunft alles Gute wünschen.



Heribert Dertnig, ein versierter Kommunalpolitiker und ehemaliger Vizebürgermeister, wird unser neuer Finanzreferent. Seine wertvolle Erfahrung wird dazu beitragen, den erfolgreichen Weg der Gemeinde fortzusetzen.

Wir sehen der Zusammenarbeit mit Heribert Dertnig im Team der Liste Alexander Thoma mit Freude entgegen und sind zuversichtlich, dass er zum Wohl unserer Gemeindebürgerinnen und Gemeindebürger beitragen wird.

Finanzreferent der Marktgemeinde Millstatt



HERIBERT DERTNIG

» Geboren: 1963

» Beruf: Elektrotechniker

Millstatt.
besser.
machen.

KÄRNTNER
Volkspartei
Millstatt

WINDRÄDER IN MILLSTATT – NEIN DANKE!



Die Liste Alexander Thoma – Volkspartei Millstatt lehnt den Bau von Windkraftträdern auf der Millstätter Alm entschieden ab.

Der Ausbau der Windkraft würde nicht nur unser landschaftliches Juwel zerstören, sondern auch die Landwirtschaft und den Tourismus gefährden.

WINDKRAFT IN MILLSTATT- NEIN DANKE!

Wir packen es an und **machen Millstatt besser!**

ÖBF PROJEKT MILLSTATT

Die Österreichischen Bundesforste haben ihre Projektstudie für die Weiterentwicklung des zentralen Areals im Bereich der Tennisplätze vorgestellt. Die ÖBF bringen immer wieder wichtige Impulse für unsere Gemeinde und sind ein wichtiger Arbeitgeber in unserer Region.

Wir stehen für den Erhalt der Tennisanlage, aber auch für die Weiterentwicklung unseres Ortskernes!



SPORTZENTRUM OBERMILLSTATT

Das Projekt am Sportplatz Obermillstatt befindet sich in der finalen Planungs- und Finanzierungsphase. Einem Ausschreibungsbeginn im Herbst 2024 steht somit nichts entgegen und wir freuen uns auf eine neue sportliche Begegnungszone für Millstatt.

KINDERGARTEN, VOLKSSCHULE & MUSIKSCHULE MILLSTATT

Die Planungen und letzten Abstimmungsgespräche für die Erweiterung des Bildungszentrums mit dem Land Kärnten sind erfolgt. Der Bebauungsplan samt Umwidmungsbegehren wurde bereits zur Prüfung übermittelt. Der endgültige Beschluss sollte im Oktober im Gemeinderat gefällt werden, damit der Baustart im Sommer 2025 realisiert werden kann.

